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emi kesejahteraan rakyat, Indonesia bakal menghentikan ekspor bahan mentah dari sumber Daya Alam (SDA) secara bertahap. Pada 2020 lalu penghentian ekspor Dnikel telah dilakukan. Dilanjutkan awal tahun kemarin, ada larangan pengiriman batu bara--meski baru diputuskan hanya berlaku sebulan di Januari. Selanjutnya, di 

2022 ini juga akan ditutup keran ekspor bauksit yang akan diikuti larangan penjualan tembaga ke luar negeri di tahun 2023. Presiden Joko Widodo (Jokowi) pun 

tampaknya harus bersiap 'menebalkan telinga' menerima protes dari negara-negara lain. Dalam keputusan penghentian ekspor batu bara saja, setelah Jepang dan Korea 

Selatan (Korsel) terbaru Filipina juga berkirim surat agar Indonesia mencabut larangan ekspor 'emas hitam'. Semoga tepat janji.

(Baca	Hal	11)

MAAF, INDONESIA JUGA 
STOP EKSPOR BAUKSIT-TEMBAGA

www.lenteratoday.com @lenteratoday lentera.tv @lenteratoday Lentera TV Media LenteraPodcast @lenteratoday

 

7 %
Rusia

10 %
Peru

6 %
Mexico

20 %
Australia

7 %
Jamaika

9 %
Brazil

24 %
Guinea

12%
Vietnam

4%
Indonesia

(1200 juta ton)

6 %
USA

23 %
Chile

10 %

3%
(28 juta ton Cu)

24 %
Negara Lain

35 %
Negara Lain

Bauksit

Tembaga

Cadangan Dunia : 
30.390	Juta	Ton

Cadangan Dunia : 
871	Juta	Ton

CADANGAN
BAUKSIT & TEMBAGA
DI DUNIA

Sumber	:	Kementerian	ESDM



ANALISIS DATA TERBARU SETELAH PENGGUNAAN 6 BULAN OLEH INDIVIDU
1.	Vaksin	Coronavac 1 dosis setelah 6 bulan usia 
18 tahun ke atas, berdasarkan hasil uji klinis KIPI 
yang berhubungan vaksin reaksi lokal. Nyeri, 
kemerahan, keparahan grade 1. Imunogenisitas 
meningkat 21-35 kali setelah pemberian vaksin 
booster setelah 28 hari. 

2.	 Vaksin	 Pfizer, ini untuk booster homolog 
diberikan 1 dosis minimal setelah 6 bulan untuk 
18 tahun ke atas. Data menunjukkan keamanan, 
kejadian tidak diinginkan umumnya nyeri di area 
sekitar suntikan, sakit kepala, demam, grade 1 
hingga 2. Peningkatan titer antibodi netralisasi 

setelah 1 bulan sebesar 3,3 kali.

3.	AstraZeneca homolog juga. Tingkat keamanan 
dapat ditoleransi dengan baik, ada kejadian KIPI 
ringan dan sedang. Ringan 51 persen, sedang 37 
persen. Nilai rata-rata titer antibodi dari 1.792 
menjadi 3.000an lebih sekitar 3,5 kali.

 tahun ke atas.

4. Vaksin	Moderna untuk homolog dan heterolog 
setengah dosis. Kemudian sebagai booster, 
heterolog vaksin primernya AZ, Pfizer, dan 
Johnson & Johnson. Ini menunjukkan respons 
antibodi sampai 13 kali dari booster subjek 18 

5. Vaksin	 Zifivax	 ini untuk booster vaksin 
primer Sinovac dan Sinopharm juga diberikan 
setelah 6 bulan menunjukkan titer antibodi 
netralisasi lebih dari 30 kali.

Sumber	:
BPOM
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Jangan	ke	Luar	Negeri
Terpisah, Menko Kemaritiman dan 

Investasi Luhut Binsar Pandjaitan 
mengungkap arahan Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) dalam rapat kabinet 
tentang penanganan Covid-19. Jokowi 
meminta warga tak pergi ke luar negeri 
selama beberapa pekan ke depan me-
nyusul melonjaknya kasus Omicron.

Hal itu disampaikan Luhut dalam 
jumpa pers setelah sidang kabinet se-
perti disiarkan akun YouTube Sekre-
tariat Presiden, Senin (10/1). Luhut 
mengungkap tren peningkatan kasus 
COVID-19 di Indonesia di-sebabkan 
oleh pelaku perjalanan luar negeri.

"Tren peningkatan kasus Covid-19 
disebabkan oleh pelaku perjalanan 
luar negeri dan presiden secara 
spesifik menekankan ini tadi, untuk 
kita dianjurkan menahan diri dulu 
beberapa minggu ke depan untuk 
tidak ke luar negeri," kata Luhut.

Luhut mengatakan kasus Covid-19 
pelaku perjalanan luar negeri ini 
menyebabkan kenaikan kasus aktif di 
Indonesia. Selain itu, perawatan 
pasien di Jawa-Bali meningkat."Kasus 
konfirmasi PPLN ini mendominasi 
proporsi kasus harian di Indonesia 
hingga menyebabkan kenaikan kasus 
aktif dan perawatan pasien di Jawa-
Bali yang lagi-lagi disebabkan oleh 
pelaku perjalanan luar negeri," ujar 
Luhut."Pada 9 Januari lalu, misalnya, 
dari 393 kasus yang terjadi, hampir 
3 0 0  k a s u s  d i  a n t a r a n y a  o l e h 
disebabkan para pelaku perjalanan 
luar negeri," sambung Luhut.

Indonesia kini mencatat total kasus 
414 Covid-19 varian Omicron. Ke-
menterian Kesehatan melaporkan, 50 
di antaranya adalah kasus transmisi lokal, 
selebihnya merupakan kasus impor 
dari pelaku perjalanan luar negeri.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi 
Sadikin menyebut, positivity rate Covid-
19 varian Omicron dari  pelaku 
perjalanan luar negeri 65 kali lebih tinggi 
dibanding positivty rate transmisi lokal. 
Gelombang Omicron pun diperkirakan 
bakal segera terjadi. "Memang kenaikan 
transmisi Omicron akan jauh lebih tinggi 
dari Delta, tetapi yang dirawat akan lebih 
sedikit. Se-hingga strategi Kemenkes RI 
akan digeser yang tadinya ke rumah 
sakit, kini fokusnya ke rumah, sehingga 
tidak banyak orang yang ke rumah sakit," 
ujar Menkes dalam konferensi pers 
virtual terkait Pembatasan Pember-
lakuan Kegiatan Masyarakat (PPKM), 
Senin (10/1) 

Menurutnya, terdapat empat 
negara sebagai 'penyumbang' terbesar 
kasus Omicron di Indonesia. Secara 
berurutan dari penyumbang kasus 
terbanyak yakni Arab Saudi, Turki, 
Amerika Serikat dan Uni Emirat Arab

"Positivity rate untuk kedatangan 
luar negeri adalah 13 persen, jauh di 
atas positivity rate transmisi lokal 
yang 0,2 persen. Artinya kedatangan 
dari luar negeri ini 65 kali lebih tinggi 
dibanding positivity rate transmisi 
lokal," ujarnya.(ashar,ist,ant/dya)

JAKARTA-BPOM memberikan izin 
darurat untuk 5 vaksin corona yang 
digunakan sebagai booster (suntikan 
ketiga atau suntikan penguat). Program 
booster akan dimulai Rabu lusa atau 
12 Januari 2022 dengan target awal 21 
juta orang. 

Kepala BPOM Penny Lukito dalam 
konferensi pers, Senin (10/1) mem-
beberkan data terkait 5 vaksin ter-
sebut. Kelimanya adalah CoronaVac 
(produksi Sinovac dan Bio Farma), 
Pfizer-BioNtech, AstraZeneca, Moderna, 
dan Zifivax buatan Anhui Zhifei 
Longcom Biopharmaceutical- China.

"Vaksinasi Covid-19 sudah dimulai 
dari Januari 2021, untuk saat ini sudah 
dibutuhkan vaksinasi  booster," 
katanya.

Berdasarkan data, ada lima vaksin 
yang telah dapat emergency use of 
authorization vaksin booster Covid-19 
di Indonesia. Selain BPOM, keputusan 
vaksin tersebut juga berdasarkan 
evaluasi bersama tim ahli dari Komnas 
Penilai Obat.

D a l a m  p a p a r a n n y a ,  P e n n y 
mengungkap analisis data terbaru 
setelah penggunaan 6 bulan oleh 
individu. Hasilnya, sejauh ini vaksin 
Sinovac dan Zifivax paling 'super', 

meningkatkan antibodi paling tinggi. 
Menurut penjelasannya, Coronavac –  

BioFarma adalah  vaksin homolog 
jenis inactivated virus ini akan di-
berikan satu dosis setelah enam bulan 
dosis lengkap untuk 18 tahun ke 
a t a s ." D a r i  h a s i l  u j i  k l i n i k ,  ke -
amanannya kejadian tidak diinginkan 
yang sering terjadi adalah reaksi lokal 
di tempat suntikan dan kemerahan. 
Umumnya efeknya grade 1 dan 2," kata 
Penny.Lalu, imunogenisitas menunjuk- 
kan peningkatan titer antibodi hingga 
21- 35 kali setelah 28 hari pemberian 
vaksin booster.

Sementara Vaksin Pfizer juga 
masuk dalam jajaran vaksin booster 
Covid-19 di Indonesia. Vaksin berbasis 
mRNA ini bisa diberikan pada mereka 
18 tahun ke atas.Pemberian booster 
Pfizer diberikan minimal enam bulan 
setelah penyuntikkan dari vaksinasi 
pr imer."Data  menunjukkan ke-
amanan, serta sifat yang tidak diingin-
kan (efek) umumnya nyeri di tempat 
suntikan, sakit kepala, demam dengan 
grade 1 dan 2," kata Penny.

Tentang imunogenisitas menunjuk- 
kan ada peningkatan titer antibodi 
neteralisasi setelah satu bulan sebesar 
33 kali.

Resmi! BPOM Izinkan 
5 Vaksin Corona untuk Booster

(Ilustrasi)	Vaksinasi	suntikan	ketiga	atau	booster	akan	mulai	diberikan	pada	12	Januari	2022	lusa.	(Foto.dok)

AstaraZeneca masih sebagai vaksin 
homolog, data keamanan vaksin ini 
dapat ditoleransi dengan baik. KIPI 
bersifat ringan 55 persen dan sedang 
37 persen."Imunogenisitas menunjuk-
kan peningkatan nilai rata-rata titer-
antibodi dari 1.792 menjadi 3.700-an, 
jadi, sekitar 3,5 kali," Penny menambah- 
kan.

Sementara vaksin Moderna bisa 
sebagai booster heterolog maupin 
homolog dengan dosis setengahnya. 
Sebagai booster heterolog, maka orang 
yang sudah mendapatkan vaksin 
AstraZeneca, Pfizer,dan JnJ dosis 
lengkap bisa mendapakan vaksin 
booster  Moderna dengan dosis 
setengah. Setelah diberikan booster 
terjadi peningkatan antibodi sebesar 
13 kali pada subjek dewasa 18 tahun 
ke atas.

Zivifax digunakan untuk booster 
heterolog dengan vaksin primer 
adalah Sinovac atau Sinopharm. Di-
berikan enam bulan sesudah men-
dapatkan dosis lengkap vaksin se-
belumnya."Peningkatan titer antibodi 
netralitas meningkat lebih dari 30 kali 
pada subjek yang sudah mendapatkan 
dosis primer Sinovac dan Sinopharm," 
katanya.



MUNGKINKAN
PILPRES 2024
DITUNDA ?

PELUANG
Jadwal Pemilu Bisa Diubah bila Ada 
Amendemen UUD 1945 yang 
Mengatur Pemilu 5 Tahun & Revisi 
Undang-Undang Pemilu

Namun kewenangan Pembentukan/ 
Perubahan Undang-Undang Ada di 
Tangan DPR & Pemerintah

KETENTUAN UNDANG-UNDANG
Komisi Pemilihan Umum/KPU: 
Pasal 167 ayat 1 Undang-Undang 
7/2017 dan Pasal 201 ayat 8 UU 
10/2016 Mengatur Pemilu dan 

Pemilihan Serentak Nasional Akan 
Diselenggarakan pada Tahun 2024

DPR, Kemendagri, KPU, Bawaslu, 
DKPP Sepakat Pemilihan Umum 
Legislatif/Pileg & Pemilihan Umum 
Presiden/Pilpres Digelar 21 
Februari 2024 & Pilkada Serentak 
pada 27 November 2024

" S a y a  s e d i k i t  
m e n g o m e n t a r i  
begini, kalau kita 
mengecek di dunia 
usaha,  rata-rata 
mereka memang 
b e r p i k i r  a d a l a h  
bagaimana proses 

demokrasi ini dalam konteks peralihan 
ke-pemimpinan, kalau memang ada 
ru a n g  u n t u k  dip ert imb a n gka n  
dilakukan proses untuk dimundurkan 
itu jauh lebih baik." 

MENTERI INVESTASI/KEPALA BKPM 
BAHLIL LAHADALIA

Sangat Setuju  Setuju Kurang Setuju TT/TJ

SURVEI PERIHAL PERPANJANGAN 
MASA JABATAN PRESIDEN

Sumber	:	Indikator	(Persen)
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JAKARTA- Menteri Investasi/Kepala 
BKPM Bahlil Lahadalia mengklaim 
para pengusaha berharap Pilpres 2024 
diundur. Alasan penundaan karena dunia 
usaha fokus pada masa pemulihan 
ekonomi nasional akibat pandemi 
Covid-19.

Kritikan pun mengalir dari anggota 
DPR. PPP misalnya melalui Ketua DPP 
PPP Achmad Baidowi menekankan 
bukan tupoksi Bahlil mengurusi 
politik."Buat Pak Bahlil, Anda itu 
menteri investasi yang ngurusi 
investasi ekonomi, bukan investasi 
politik. Sebaiknya fokus pada tupoksi-
nya di bidang investasi ekonomi tidak 
usah ngurusi politik," kata Awiek, 
Senin (10/1). 

Awiek mengatakan masa jabatan 
presiden sudah diatur dalam UUD 1945.  
Menurutnya, harus amandemen untuk 
mengubah masa jabatan presiden. 
"Soal perpanjangan masa jabatan 
maupun 3 periode itu aturan-nya ada 
di konstitusi UUD 1945. Harus ada 
amandemen dulu baru bicara tentang 
masa jabatan presiden," katanya.

Hal senada diungkapkan Ketua 
DPP PKB, Daniel Johan. Dia mengatakan 
negara harus berjalan sesuai dengan 
konstitusi dan UU yang ada bukan 
demi kepentingan sekelompok orang. 
"Negara itu berjalan sesuai konstitusi 
dan UU bukan karena maunya 
sekelompok atau orang per orang," 
ujarnya.

Dia menilai ada kepentingan 
dibalik keinginan pengusaha untuk 
perpanjang masa jabatan presiden. 
Daniel menegaskan belum ada 
pembicaraan terkait isu tersebut. 
"Pengusaha tentu maunya yang mudah 
dan praktis apalagi bila bisa bebas 

pajak tentu akan senang, tapi kan tidak 
bisa seperti itu negara dijalankan, dan 
sejauh ini pemerintah juga belum ada 
pembahasan masalah ini," tuturnya.

Terpisah, Wakil Ketua Umum 
Partai Demokrat Benny Kabur Harman 
mempertanyakan motif Bahlil Lahadalia 
menyebut pelaku usaha berharap 
penyelenggaraan Pilpres 2024 
ditunda.

"Kepala BKPM Sebut Dunia Usaha 
Ingin Pemilu 2024 Diundur. Betulkah? 
Motifnya apa? Apa mereka inginnya 
tidak ada Pemilu agar proyek IKN (Ibu 
Kota Negara) tidak mangkrak di 
tengah jalan? Atau apa kira-kira motif 
mereka meminta Pemilu ditunda?" 
ujar Benny lewat akun Twitter 
miliknya (@BennyHarmanID), Senin 
(10/1).

Dia mengatakan konstitusi telah 
mengatur masa jabatan pemerintahan 
dan menyinggung bahwa presiden 
beserta wakilnya akan habis masa 
jabatan pada 2024 nanti. Jika Pilpres 
2024 ditunda, ujarnya, jabatan presiden 
akan diganti oleh Triumvirat atau 
pengisi kekosongan jabatan Presiden 
dan Wakil Presiden, yaitu Menteri Luar 
Negeri (Menlu), Menteri Pertahanan 
(Menhan), dan Menteri Dalam Negeri 
(Mendagri) Tito Karnavian.

Lantas, dia menilai bahwa upaya 
penundaan Pilpres yang datang dari 
kelompok tertentu itu sesat. Sebab, 
nantinya hanya eksekutif yang akan 
diganti, sementara legislatif atau DPR 
akan tetap."Jika ada niat kelompok 
tertentu menunda Pilpres agar 
Presiden Jokowi mengawal proyek IKN 
sampai selesai, jelas itu sesat. Sebab, 
jika ditunda, DPR dan DPD tetap. 
Presiden berhenti dan PLT presiden 

dipegang triumvirat: Menlu, Menhan, 
d a n  M e n d a g r i  h i n g g a  Pe m i l u  
berikutnya. #Liberte!" kata dia.

Berawal	Survei	Jokowi	3	Periode
Menteri Investasi/Kepala BKPM 

Bahlil Lahadalia mengomentari fe-
nomena survei terkait perpanjangan 
masa jabatan presiden hingga 2027. 
Bahlil kemudian mengungkapkan 
hasil diskusinya dengan para peng-
usaha terkait perpanjangan masa 
jabatan Presiden Joko Widodo 
(Jokowi).

"Saya ada sedikit terusik dengan 
data yang... bukan terusik ya, ada 
sedikit menggelitik dari datanya Pak 
Burhan terkait dengan Pilpres," kata 
Bahlil dalam survei Indikator seperti 
dikutip Senin (10/1).

Bahlil setuju dengan Burhanuddin 
Muhtadi bahwa wacana 3 periode 
harus dihentikan. Namun, soal 
perpanjangan masa jabatan presiden 
hingga 2027, Bahlil mengaku tertarik 
mengomentarinya."Tetapi yang me-
narik ternyata adalah perpanjangan 
2027 kok saya lihat datanya Pak 
Burhan ini dari bulan ke bulan kok 
orang naiknya tinggi ya untuk orang 
setuju ya," katanya.

Bahlil kemudian mengungkapkan 
pandangan para pengusaha. Dalam 
konteks peralihan kepemimpinan, 
para pengusaha diklaim Bahlil ber-
harap penundaan."Saya sedikit me-
ngomentari begini, kalau kita meng-
ecek di dunia usaha, rata-rata mereka 
memang berpikir adalah bagaimana 
proses demokrasi ini dalam konteks 
peralihan kepemimpinan, kalau 
memang ada ruang untuk diper-
timbangkan dilakukan proses untuk 

dimundurkan itu jauh lebih baik," 
katanya.

"Kenapa, karena mereka ini baru 
selesai babak belur dengan persoalan 
kesehatan. Ini dunia usaha baru mau 
naik, baru mau naik tiba-tiba mau 
ditimpa lagi dengan persoalan politik," 
ujar dia.

D a l a m  S u r v e i  I n d i k a t o r,  
persentase yang sangat setuju masa 
jabatan Jokowi ditambah hingga 2027 
mencapai 4,5%, setuju 31,0%, kurang 
setuju 32,9%, tidak setuju sama sekali 
25,1%, dan tidak tahu/tidak jawab 6,6%. 
Survei Indikator Politik Indonesia 
digelar pada 6-11 Desember 2021. 

Sementara itu, Dosen Ilmu Politik 
Universitas Paramadina, A. Khoirul 
Umam menilai usulan penundaan 
Pilpres 2024 demi kepentingan pelaku 
usaha tidak tepat. "Bahlil mencoba 
berpolitik dengan mengatasnamakan 
dalih aspirasi komunitas pelaku usaha, 
yang sebenarnya tidak bisa dikonfir-
masi, itu pelaku usaha yang mana dan 
dari kelompok siapa," ujar Umam.

Menurut Umam, pernyataan Bahlil 
yang politis tersebut mudah ditebak. 
Bahlil memiliki kepentingan agar masa 
jabatan presiden saat ini menjadi lebih 
panjang. Persoalan investasi, lanjut 
Umam, jangan dibenturkan dengan 
penyelenggaraan pemilu. Hal itu 
kontradiktif lantaran pemerintah saja 
mampu melaksanakan Pilkada 2020 
meski ketika itu kasus Covid-19 
sedang tinggi dan cakupan vaksinasi 
belum ada. "Kalau sekarang mau 
menggunakan narasi penundaan 
Pilpres demi pemulihan ekonomi, itu 
adalah argumen yang tidak make 
sense, misleading dan tidak relevan," 
tukas Umam.(ashar,ist,ant,kmp/dya)

Usul Pilpres Mundur, 
DPR 'Keroyok' Menteri Bahlil
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Pantau Banjir Lahar, 
4 Kamera Dipasang di Lereng Semeru 

warga kembali menemukan satu 
jenazah di area tambang pasir, Dusun 
Kampung Renteng, Desa Sumberwuluh, 
Kecamatan Candipuro. Akan tetapi, 
kondisi jenazah sudah sangat me-
ngenaskan. Hanya tinggal beberapa 
kerangka tengkorak,  gumpalan 
daging, dan potongan baju.

Sugiono salah seorang relawan 
mengatakan, penemuan jenazah 
bermula  karena banyak warga 
mencium bau menyegat di sekitaran 
lokasi. Tepatnya di dekat portal area 
tambang."Akhirnya kami minta bantu 
alat berat mengeruk. Sekitar ke-
dalaman gak sampai 2 meter di-
temukan jenazah,"  kata  Melon 
Sugiono.

Banyak warga meyakini, jenazah 
yang ditemukan merupakan salah 
seorang pekerja tambang. Identitas-
nya yakni Muhammad Akbar Rido'i 
warga asal Dusun Kamar Kajang, Desa 
Sumberwuluh, Kecamatan Candipuro. 
"Ad a  d o m p e t  ya n g  d i te m u ka n . 
Lengkap ada KTP dan SIM," ujarnya.

Hingga pukul 13.30, jenazah 
tersebut dibawa ke Rumah Sakit 
Umum dr Haryoto. Informasi yang 
berhasil dihimpun, jenazah akan 
d i b e r s i h k a n  d a n  s e l a n j u t n y a 
diserahkan ke pihak keluarga.(Sahlan 
Kurniawan/dya)

LUMAJANG-Jutaan kubik endapan 
material pasir yang memenuhi sungai 
aliran lahar Gunung Semeru meng-
ancam bahaya sekunder yaitu banjir 
lahar.Sedikitnya 4 kamera pengawas 
pun dipasang untuk memonitoring 
intens sebagai antisipasi risiko fatal.

Satu unit kamera sedang proses 
pemasangan di Dusun Sumbersari, 
D e s a  S u p i t u r a n g ,  K e c a m a t a n 
Pronojiwo. Sedangkan 3 unit lain 
dipasang di bibir Sungai Curah 
Kobokan dan Kajar Kuning. Kamera 
pengawas juga diharapkan bisa men-
dukung Early Warning System (EWS) 
yang dimiliki pos pantau Gunung 
Semeru di Gunung Sawur.

Wisnu salah seorang relawan SAR 
Surabaya mengatakan kepada Lentera 
Today, Senin (10/1), semua unit 
kamera dapat berputar moving 360 
d e r a j a t .  S e m u a  k a m e r a  b i s a 
memantau sampai sejauh 5 kilometer.

"Relawan-relawan lokal yang 
merupakan penduduk dari beberapa 
desa di sepanjang kanal lahar Besuk 
Kobokan akan dilengkapi dengan 
perangkat handy talky (HT) agar 
informasi pemantauan Semeru bisa 
tersampaikan dengan cepat dan luas," 
Wisnu.

Ia  memastikan,  semua unit 
kamera akan bisa menyala selama 24 

jam. Kamera tidak dikhawatirkan mati 
sebab kelistrikanya mengguna-kan 
pannel surya.

"Jadi harapannya relawan bisa 
memantau Semeru secara real time. 
Sehingga jika sewaktu-waktu terjadi 
banjir lahar bisa langsung mem-
berikan peringatan ke masyarakat," 
ujarnya.

Wisnu juga menyebut, jika semua 
kamera pengawas telah selesai 
dipasang pihaknya akan terus meng-
upgrade teknologinya. Rencananya, 
kamera pengawas ini akan dilengkapi 

fasilitas monitoring berbasis  aplikasi 
h a n d p h o n e .  S e h i n g g a ,  s e m u a 
masyarakat bisa memantau Gunung 
Semeru terkini secara langsung.

"Pelan-pelan tapi pasti EWS ini 
akan terus diperbarui. Nantinya, 
semua masyarakat bisa cek kondisi 
Semeru dimanapun dan kapanpun," 
pungkasnya. 

Ditemukan	1	Jenazah
Sementara itu,  satu jenazah 

kembali ditemukan.Senin (10/1), 
sekitar pukul 12.00 relawan dan 
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Satu	unit	kamera	sedang	proses	pemasangan	di	Dusun	Sumbersari,	Desa	Supiturang,	
Kecamatan	Pronojiwo,	Lumajang.	(Foto:	S.Kurniawan/Lentera)

satu sumber utama dalam mendorong 
pemulihan ekonomi.

"Apa yang bisa disegerakan, 
langsung tancap gas. Jangan ditunda-
tunda, karena dianggap masih awal 
tahun misalnya. Tidak begitu cara 
pandang kita. Semua langsung tancap 
persneling," ungkap Khofifah saat 
memimpin Apel  Pagi  di  Badan 
P e n d a p a t  D a e r a h  ( B a p e n d a ) , 
Surabaya, Senin (10/1). 

Khofifah mengatakan, percepatan 
realisasi ini juga sebagai instrumen 
pembangunan dan mendukung 
stabilitas ekonomi di daerah. Ada 
Indikator Kinerja Utama (IKU) yang 
telah disusun, capaian program, serta 
anggaran, namun yang paling penting 
terkait hal-hal yang urgent, seperti 
program-program pembangunan 
infrastruktur harus disegerakan 
lelangnya.

"Saya mengharapkan percepatan 
realiasi APBD Tahun Anggaran 2022 
segera dilakukan. Saya minta tolong 
semuanya melakukan berbagai 
percepatan realisasi dari program-
program yang sudah disusun. Ke-
khawatiran tidak bisa menjadi alasan 
untuk tidak bekerja cepat," ujarnya. 
(ufi,ist/dya)

SURABAYA	 —	 Kalangan pengusaha 
Jawa Timur (Jatim) berharap tahun ini 
perekonomian semakin membaik 
meskipun sejumlah bidang usaha masih 
kesulitan untuk memulai kembali 
bisnisnya. Berbagai insentif peme-
rintah diharapkan tetap ada guna 
membantu pebisnis kembali bangkit 
dari keterpurukan akibat Covid-19.

“Masih banyak pengusaha yang 
kemarin terdampak pandemi dan 
harus menutup usahanya, lalu se-
karang mau memulai lagi masih ke-
sulitan dan memilih menunggu per-
kembangan kondisi,” kata Sekjen 
Forum Komunikasi Asosiasi Peng-
usaha (Forkas) Jatim, Winyoto Gunawan, 
Senin (10/1).

Winyoto tetap berharap pereko-
nomian tumbuh dengan baik yang 

salah satunya didorong 
oleh adanya kemudahan 
izin. Hanya saja, hingga hari 
ini sejumlah perizinan 
dinilai masih sering ter-
kendala seperti terjadi eror 
pada sistem online. “Faktor 
lain yang diyakini akan 
mendorong pertumbuhan 
ekonomi kita adalah per-
panjangan insentif PPnBM 
untuk kendaraan ber-

motor, serta insentif PPN untuk sektor 
properti. Kedua insentif ini saya yakin 
akan menggairahkan sektor properti 
dan otomotif,” katanya. 

Selain itu, terdapat penurunan 
suku bunga yang menjadi lebih rendah 
sehingga pengusaha yang akan me-
mulai usahanya kembali bisa me-
manfaatkannya. Di sektor ekspor, 
lanjutnya, pengusaha perlu meng-
optimalkan peluang pasar luar negeri 
yang masih sangat terbuka karena 
adanya perang dagang Amerika 
Serikat (AS) dan Cina, serta lockdown 
beberapa negara. 

Sementara di pasar domestik 
sendiri saat ini sudah cukup bergerak 
positif sejalan dengan bergeliatnya 
kembali aktivitas masyarakat di 

beberapa sektor saja. Winyoto yang 
juga merupakan Ketua Asosiasi 
Persepatuan Indonesia (Aprisindo) 
Jatim itu mencontohkan, untuk in-
dustri sepatu sendiri saat ini memiliki 
daya serap pasar domestik yang 
belum membaik. Kapasitas produksi 
sepatu di Jatim hingga kini juga masih 
sekitar 60 - 80 persen. 

 “Permintaan produk sepatu di 
pasar domestik juga belum tinggi. Ini 
karena sekolah tatap muka juga baru 
dimulai, karyawan juga mulai masuk 
kantor ful, tapi untuk universitas 
sepertinya belum buka. Saya yakin 
kalau tahun ini universitas buka, 
permintaan akan lebih tinggi lagi,” 
imbuhnya.

Segera	Realisasikan	APBD
Terpisah, Gubernur Jawa Timur, 

Khofifah Indar Parawansa meminta 
seluruh organisasi perangkat daerah 
(OPD) gerak cepat realisasikan APBD 
2022. Percepatan realisasi anggaran ter- 
sebut, kata Gubernur Khofifah, untuk 
mendukung pemulihan ekonomi Jawa 
Timur. Karena dalam keadaan eko-
nomi dan keuangan mengalami pe-
lemahan akibat pandemi Covid-19, 
belanja pemerintah menjadi salah 

Perekonomian Jatim 2022, 
Ini Harapan Pengusaha 

(Ilustrasi)	Tak	hanya	pengusaha	besar,	UMKM	juga	mulai	bangkit	
setelah	dua	tahun	terdampak	pandemi	Covid-19.	(Foto.dok)	



ritel, maupun SBN Valas.
Di samping itu, Pemerintah juga 

mempunyai  f leksibi l i tas  untuk 
pembiayaan yang bersumber dari 
d eve l o p m e n t  p a r t n e r s  b e r u p a 
pinjaman program, baik bilateral 
maupun multilateral. Tersedia opsi 
bagi Pemerintah untuk me-raise 
pembiayaan sampai USD6 miliar yang 
bersumber dari Bank Dunia, ADB, 
AFD, KfW, JICA, EDCF, AIIB dan 
lembaga donor lain.Pembiayaan 
APBN melalui penerbitan SBN juga 
akan didukung oleh Bank Indonesia/ 
BUMN sebagai sumber pembiayaan 
yang bersifat last resort/ back 
stop.(ashar,ktn/dya)

JAKARTA-Dalam Anggaran Pen-
dapatan dan Belanja Negara (RAPBN) 
2022, pemerintah berencana me-
nerbitkan obligasi atau Surat Ber-
harga Negara secara neto alias me-
narik utang baru senilai Rp 991,3 
triliun. Penarikan utang baru ini 
nantinya akan digunakan untuk 
berbagai kepentingan, mulai dari 
pembiayaan defisit anggarn hingga 
kelanjutan Pemulihan ekonomi 
Nasional (PEN).

Center of Economic and Law 
Studies (Celios) mewanti-wanti ter-
kait potensi peningkatan rasio utang 
pemerintah pada tahun 2022. Direktur 
Celios Bhima Yudhistira memper-
kirakan, rasio utang pemerintah ter-
hadap Produk Domestik Bruto (PDB) 
pada tahun ini bisa berada di kisaran 
45%-47%.

Tentu saja ini jauh lebih tinggi dari 
rasio utang pada tahun 2021. Seperti 
mengutip dari dokumen APBN KiTa 
terbaru di laman kemenkeu.go.id, 
rasio utang pemerintah per akhir 
November 2021 mencapai Rp 6.713,24 
triliun atau setara 39,84% PDB. 

“Harusnya posisi utang tersebut 
sudah menjadi warning (peringatan). 
Kenaikan rasio utang ini juga di-
sebabkan oleh tanggungan utang se-
belumnya yang belum sejalan dengan 
optimalisasi kenaikan pendapatan 
negara,” ujar Bhima dikutip Senin 
(10/1).

Bhima melihat ada peningkatan 
penerimaan negara dari sisi komoditas 
pada paruh kedua tahun lalu. Namun, 
ia  ragu apakah windfal l  harga 
komoditas masih bisa dirasakan di 
tahun ini. Sementara itu, sederet 
tantangan masih menghantui prospek 
utang di tahun ini, seperti contohnya 
volatilitas kurs akibat normalisasi ke-
bijakan moneter di negara-negara 
maju. Ini bisa menjadi beban ter-
sendiri bagi utang luar negeri. 

Untuk itu, Bhima menyarankan, 
pemerintah bisa lebih bijak dalam 
mengelola utang. Hal ini bisa dimulai 
dengan menyusun skala prioritas 
belanja.  “Jangan sampai belanja yang 
tidak prioritas kemudian dipaksakan, 
karena ini akan menjadi beban ke 
penambahan utang baru,” tuturnya. 

Sebelumnya Menteri Keuangan Sri 
Mulyani mengatakan utang baru akan 
digunakan untuk pembiayaan defisit 
anggaran. Seperti diketahui, peme-
rintah merencanakan defisit sebesar 
Rp 868 triliun atau 4,85 persen dari 
Produk Domestik Bruto (PDB) pada 
tahun ini.

Salah satu sumber pembiayaan 
defisit datang dari utang. Total 
pembiayaan utang 2022 dianggarkan 
sebesar Rp 973,6 triliun, turun di-
bandingkan proyeksi 2021 yang 
sebesar Rp 1.027 triliun.

Selain itu, utang juga akan diguna-
k a n  u n t u k  m e n d a n a i  p ro g ra m 

Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) 
pada 2022. Untuk tahun ini peme-
rintah menganggarkan dana sebesar 
Rp 414 triliun. Anggaran yang lebih 
kecil dari total PEN 2021 itu akan 
dialokasikan ke kluster kesehatan Rp 
117 triliun; perlindungan masyarakat 
Rp 154 triliun; dan penguatan pe-
mulihan ekonomi Rp 141 triliun.

Penerbitan SBN dalam rangka 
pandemi Covid-19 tidak dilakukan 
dengan penerbitan khusus untuk me-
nangani permasalahan ini atau 
Pandemic Bonds, melainkan menjadi 
bagian dari penerbitan SBN secara ke-
seluruhan baik melalui lelang, pe-
nempatan khusus, penerbitan SBN 
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(Ilustrasi)	Lelang	SUN	perdana	di	tahun	2022	laku	keras	capai	Rp	77,6	triliun.	(Foto.dok)
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bersumber dari Bank Dunia, ADB, 
AFD, KfW, JICA, EDCF, AIIB dan 
lembaga donor lain.Pembiayaan 
APBN melalui penerbitan SBN juga 
akan didukung oleh Bank Indonesia/ 
BUMN sebagai sumber pembiayaan 
yang bersifat last resort/ back 
stop.(ashar,ktn/dya)
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dapatan dan Belanja Negara (RAPBN) 
2022, pemerintah berencana me-
nerbitkan obligasi atau Surat Ber-
harga Negara secara neto alias me-
narik utang baru senilai Rp 991,3 
triliun. Penarikan utang baru ini 
nantinya akan digunakan untuk 
berbagai kepentingan, mulai dari 
pembiayaan defisit anggarn hingga 
kelanjutan Pemulihan ekonomi 
Nasional (PEN).

Center of Economic and Law 
Studies (Celios) mewanti-wanti ter-
kait potensi peningkatan rasio utang 
pemerintah pada tahun 2022. Direktur 
Celios Bhima Yudhistira memper-
kirakan, rasio utang pemerintah ter-
hadap Produk Domestik Bruto (PDB) 
pada tahun ini bisa berada di kisaran 
45%-47%.

Tentu saja ini jauh lebih tinggi dari 
rasio utang pada tahun 2021. Seperti 
mengutip dari dokumen APBN KiTa 
terbaru di laman kemenkeu.go.id, 
rasio utang pemerintah per akhir 
November 2021 mencapai Rp 6.713,24 
triliun atau setara 39,84% PDB. 

“Harusnya posisi utang tersebut 
sudah menjadi warning (peringatan). 
Kenaikan rasio utang ini juga di-
sebabkan oleh tanggungan utang se-
belumnya yang belum sejalan dengan 
optimalisasi kenaikan pendapatan 
negara,” ujar Bhima dikutip Senin 
(10/1).

Bhima melihat ada peningkatan 
penerimaan negara dari sisi komoditas 
pada paruh kedua tahun lalu. Namun, 
ia  ragu apakah windfal l  harga 
komoditas masih bisa dirasakan di 
tahun ini. Sementara itu, sederet 
tantangan masih menghantui prospek 
utang di tahun ini, seperti contohnya 
volatilitas kurs akibat normalisasi ke-
bijakan moneter di negara-negara 
maju. Ini bisa menjadi beban ter-
sendiri bagi utang luar negeri. 

Untuk itu, Bhima menyarankan, 
pemerintah bisa lebih bijak dalam 
mengelola utang. Hal ini bisa dimulai 
dengan menyusun skala prioritas 
belanja.  “Jangan sampai belanja yang 
tidak prioritas kemudian dipaksakan, 
karena ini akan menjadi beban ke 
penambahan utang baru,” tuturnya. 

Sebelumnya Menteri Keuangan Sri 
Mulyani mengatakan utang baru akan 
digunakan untuk pembiayaan defisit 
anggaran. Seperti diketahui, peme-
rintah merencanakan defisit sebesar 
Rp 868 triliun atau 4,85 persen dari 
Produk Domestik Bruto (PDB) pada 
tahun ini.

Salah satu sumber pembiayaan 
defisit datang dari utang. Total 
pembiayaan utang 2022 dianggarkan 
sebesar Rp 973,6 triliun, turun di-
bandingkan proyeksi 2021 yang 
sebesar Rp 1.027 triliun.

Selain itu, utang juga akan diguna-
k a n  u n t u k  m e n d a n a i  p ro g ra m 
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pada 2022. Untuk tahun ini peme-
rintah menganggarkan dana sebesar 
Rp 414 triliun. Anggaran yang lebih 
kecil dari total PEN 2021 itu akan 
dialokasikan ke kluster kesehatan Rp 
117 triliun; perlindungan masyarakat 
Rp 154 triliun; dan penguatan pe-
mulihan ekonomi Rp 141 triliun.

Penerbitan SBN dalam rangka 
pandemi Covid-19 tidak dilakukan 
dengan penerbitan khusus untuk me-
nangani permasalahan ini atau 
Pandemic Bonds, melainkan menjadi 
bagian dari penerbitan SBN secara ke-
seluruhan baik melalui lelang, pe-
nempatan khusus, penerbitan SBN 
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BLITAR - Hampir setahun pasca 
dilantik Februari 2021 lalu, Wakil 
Bupati Blitar, Rahmat Santoso tetap 
menjalin komunikasi  yang baik 
dengan semua partai, termasuk partai 
diluar koalisi. Hal ini disampaikannya 
ketika ditanya hubungannya dengan 
partai lain, diluar koalisi yang sudah 
mengusungnya saat Pilkada 2020 lalu. 

"Saya tetap baik dan menjalin 
komunikasi dengan partai lainnya, 

bukan hanya partai koalisi saat 
Pi lkada saja ,"  u jar  Wabup 
Rahmat, Senin (10/1). Seperti 
diketahui, Wabup Rahmat saat 
mendampingi Bupati Blitar, Rini 
Syarifah diusung koalisi PKB, 
PAN dan PKS. 

Wabup Rahmat yang kini 
aktif sebagai Wakil Ketua DPW 
PAN Jawa Timur dan Ketua MPP 
DPD PAN Kabupaten Blitar ini 
menjelaskan karena dirinya 
baru dalam berpolitik, maka 
perlu belajar banyak dari para 
senior dan guru politik. "Karena 
sebelum bergabung dengan PAN 
sesuai dawuh kiai, saya sudah 
mengenal tokoh-tokoh politik 
d a r i  d a r i  b a nya k  p a r t a i ," 
jelasnya.

Termasuk dengan PDIP, 
Ketua Umum DPP IPHI ini 
mengaku memiliki kedekatan. 
Demikian juga dengan Gerindra 

serta juga Hanura, namun Wabup 
Rahmat mengaku tetap patuh dan 
mengikuti pesan kiainya. Ditambah-
kan Vice Presiden Kongres Advokat 
Indonesia (KAI) ini, seperti saat PDIP 
sedang merayakan HUT Ke-49 ini. 
"Saya juga mengucapkan, mem-
berikan selamat pada teman-teman di 
PDIP," imbuhnya.(arief sukaputra/ 
dya)

Wabup Blitar: Jalin Komunikasi 
dengan Partai di Luar Koalisi

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso



JACK RISO DAN 
LAURENT SIMONS

Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Dua remaja mencetak sejarah sebagai orang termuda yang lulus dari universitas. 

Adalah Jack Riso yang bisa menyelesaikan kuliah dalam setahun di Universitas Nevada 

UNLV. Ada juga Laurent Simons yang baru saja lulus S1 di jurusan fisika Universitas 

Antwerp, Belgia di usia 11 tahun.
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Bocah Jenius, Usia Belasan 

Sudah Jadi Wisudawan 

Jack
Riso



JACK	Riso adalah orang termuda yang 
lulus S1 dari Universitas Nevada UNLV. 
Ia masuk kuliah di usia 14 dan sudah 
bisa lulus setahun kemudian. Sebelum 
kuliah di universitas tersebut, ia sudah 
menyelesaikan empat gelar D3. 

Tapi sebelum ia bisa menyelesaikan 
kuliah, anak berusia 15 tahun itu pun 
sudah menunjukkan kejeniusan. Adalah 
Jack Riso, yang wisuda di usia 15 tahun 
dengan nilai 3,78. Jack bahkan bisa 
menyelesaikan studinya di universitas 
hanya dalam setahun.Terdengar sangat 
padat untuk anak remaja yang biasanya 
lebih suka bermain tapi Jack mengaku 
memang suka belajar.

"Aku sejujurnya menyukai semua 
kelas yang aku ambil. Kebanyakan kelas 
yang aku ambil di jurusan sejarah atau 
film, dan setiap kelas mengajarkanku 
sesuatu yang berbeda," ujarnya dilansir 
situs University of Nevada.

Remaja asal Amerika Serikat tersebut 
awalnya disekolahkan di rumah oleh 
ibunya sendiri, Ru Andrade. Setelah 
empat tahun, Ru mulai kesulitan 
mengajarkan hal baru pada anaknya dan 
merasa Jack sudah lebih pintar darinya. 
Karenanya, anak itu mulai ikut ujian 
masuk Fullerton College kemudian 
ditawarkan program setara kursus. 
Bukan hanya lulus, nilai Jack ketika 
bahkan paling tinggi dibanding orang-
orang dewasa.

Dalam dua tahun kuliah, ia sudah bisa 
menyelesaikan 4 gelar D3 di bidang 
sejarah, sikap sosial, ekspresi manusia, 
dan sains sosial. Jack pun menjadi 
mahasiswa college termuda di California 

yang lulus dan meraih IPK 4.0.
Di usia 14, ia pun mulai mengambil 

kelas di UNLV. Jack memang bertekad 
untuk menyelesaikan studinya dengan 
cepat sehingga bisa selesai dalam setahun 
meski awalnya sempat ada rasa 
malas."Semester ini sedikit lebih sulit 
untukku tetap termotivasi.  Aku 
melewatkan  semua  tugas-tugas  
pertamaku beberapa minggu lalu. Tapi itu 
cukup untuk mendorongku kembali pada 
jalur.

"Aku mulai menulis semuanya lagi 
dan memastikan aku tetap disiplin. Ada 
PS5 dalam boks yang seperti menatapku 
tapi aku berjanji pada diriku sendiri aku 
tidak akan membukanya sampai ujian 
akhir," ungkapnya.

Jadi wisudawan termuda dan lulus 
kuliah dalam setahun, Jack Riso merasa 
'keren' atas pencapaiannya. Kini ia 
berencana untuk melanjutkan S2 dalam 
waktu dekat tapi akan istirahat satu 
semester dulu untuk bersantai dan 
menjadi remaja.

"Aku bekerja sangat keras tapi aku 
punya banyak dukungan. Semua dosen 
dan teman sekelasku keren. Aku sangat 
berterima kasih pada ibunya yang 
mengantarku bolak-balik dari California 
ke UNLV setiap minggu untuk aku bisa 
ambil kelas di kampus," ujarnya.

Simons	Penggemar	Fisika	Quantum
Seorang anak jenius berhasil menjadi 

salah satu orang termuda yang jadi 
sarjana. Ia adalah Laurent Simons yang 
baru saja lulus S1 di jurusan fisika 
Universitas Antwerp, Belgia. Usianya baru 

bidang fisika di Universitas Antwerp. 
Bukan  masalah  tentu  baginya,  
dikarenakan ia bisa cepat menguasainya 
dan menyelesaikannya dalam waktu 
singkat

Jadi sarjana S1 termuda tentu Laurent 
Simons tidak berencana berhenti untuk 
belajar dan membuat dobrakan. Ia pun 
mengungkap impian terbarunya yakni 
untuk membuat  manusia  hidup 
selamanya. Sebuah cita-cita yang 
mungkin tidak terpikir anak-anak 
seusianya.

"Kekekalan, itu adalah tujuanku. Aku 
ingin bisa mengganti (memperbaiki) 
bagian tubuh sebanyak mungkin dengan 
mekanik. Aku sudah memetakan jalan 
menuju ke sana. Kamu bisa melihatnya 
sebagai teka-teki yang besar, fisika 
Quantum, studi mengenai partikel 
terkecil, adalah bagian pertama dari teka-
teki itu," jelasnya.

"Dua hal yang penting dalam studi itu: 
memperoleh  pengetahuan  dan  
menggunakan pengetahuan itu. Untuk 
meraih yang kedua, aku ingin bekerja 
dengan profesor-profesor terbaik di 
dunia, melihat ke dalam otak mereka dan 
mengetahui bagaimana mereka berpikir," 
lanjut Laurent.

Universitas Antwerp mengonfirmasi 
bahwa Laurent yang mulai belajar di sana 
sejak Maret 2020 telah lulus dengan nilai 
tertinggi. Selain mengikuti mata kuliah S1, 
anak tersebut bahkan juga sudah mulai 
mengambil kelas program S2 dan pada 
musim panas nanti akan segera 
melanjutkan  studinya.(berbagai  
sumber/dya)

menginjak sebelas tahun. Laurent pun 
menjadi orang termuda kedua di dunia 
yang menyelesaikan kuliah. Kini ia siap 
untuk mewujudkan cita-citanya membuat 
manusia hidup selamanya.

Laurent Simons dikenal sebagai anak 
jenius dari Belgia. Ia baru saja menjadi 
orang termuda kedua yang lulus kuliah 
setelah Michael Kearney (di usia 10 
tahun). Dilaporkan bahwa Laurent 
menyelesaikan studi hanya dalam 
setahun  sedangkan  kebanyakan  
mahasiswa butuh waktu paling tidak tiga 
tahun. Tak sekadar lulus, ia pun meraih 
nilai summa cum laude.

"Aku tidak peduli jika aku yang 
termuda. Ini semua tentang pengetahuan 
untukku," ungkapnya kepada koran De 
Telegraaf.

Kepintaran Laurent memang sudah 
sering jadi pemberitaan. Sebelum kuliah, 
Laurent telah menyelesaikan SMA dalam 
waktu satu setengah tahun kemudian 
mendapat gelar diploma di usia delapan 
tahun. Dua tahun lalu, ia pun hampir 
meraih gelar sarjana S1 di Universitas 
Eindhoven, Belanda setelah belajar di 
jurusan teknik elektro selama 10 bulan. 
Tapi karena jadwal ujian yang tertunda, ia 
gagal menjadi sarjana termuda di dunia.

Dilaporkan jika Laurent memilih 
untuk drop out dari Universitas 
Eindhoven setelah ayahnya menuduh 
kampus itu mengkritik sang anak yang 
mendapat atensi dari media. Kampus itu 
d i a n g g a p  m e n u d i n g  L a u r e n t  
memamerkan kepintarannya yang 
menurut ayahnya wajar saja.

Kemudian Laurent mulai mendalami 

impression Hal 07  |  Selasa 11 Januari 2022

Laurent 
Simons 



Hal 08  |  Selasa, 11 Januari 2022 family

Minuman Sehari-hari Ini 
Miliki Banyak Kalori, Awas Gagal Diet
SERINGKALI ketika kita kongkow atau 
hangout dengan teman pilihan paling 
gampang adalah café. Minuman manis 
pun menjadi sajian yang membuat 
suasana makin gayeng. Mulai dari 
boba, kopi, soda, dan minuman manis 
lainnya. Namun, ternyata minuman 
tersebut mengandung gula dan kalori 
tinggi, sehingga dapat membuat 
kesehatan kita menurun, serta dapat 
membuat berat badan kita meningkat. 

Berdasarkan penelitian, minuman 
manis tidak akan membuatmu merasa 
kenyang meskipun mengandung gula 
dan kalori yang sama dengan makanan 
padat.Oleh karena itu, kamu perlu 
m e n g u ra n g i  d a n  m e n gh i n d a r i  
minuman yang mengandung kalori 
tinggi. Berikut beberapa daftar 
minuman sehari-hari yang menyumbang 
banyak kalori.

Teh Manis
Hampir semua orang menyukai 

minuman yang satu ini. Ketika sedang 
makan di luar rumah, pasti kamu akan 
memesan teh manis, bahkan ketika di 
rumah kamu juga suka membuat teh 
manis di pagi hari. Sayangnya, efek 
yang diberikan teh manis kurang baik 
untuk tubuh. Hal ini dikarenakan teh 
manis mengandung 20 gram gula dan 
100 kalori. 

Selain itu, teh manis hanya 
mengandung karbohidrat dan tidak 
mengandung protein atau lemak di 
tiap penyajiannya. Oleh karena itu, jika 
kamu sehari bisa meminumnya 
sebanyak 2 hingga 3 kali, ada baiknya 
untuk dikurangi ya, Beauties.

Jus Buah Kemasan
Jus apel, jeruk, anggur atau buah 

lainnya memang sehat apabila 
dikonsumsi. Namun, tidak dengan jus 
buah dalam kemasan.Jus buah 
kemasan memiliki kandungan sari 
gula dan kalori yang cukup tinggi, 
s e h i n g g a  j i k a  k a m u  i n g i n  

mengonsumsi minuman sehat ada 
baiknya untuk membuat jus sendiri 
dan jangan gunakan gula terlalu 
banyak. Atau kamu juga bisa langsung 
mengonsumsi  buahnya  secara  
langsung daripada dibuat jus. 

Boba atau Bubble Tea
Akhir-akhir ini boba menjadi salah 

satu minuman yang disukai kalangan 
milenial. Namun, apakah kamu tahu 
bahwa seperempat porsi gelas boba 
yang belum ditambahkan gula sebagai 
rasa manis sudah mengandung 160 
kalori. Bahkan satu gelas boba bisa 
mencapai hampir 500 kalori, lho.

Hal ini akan berdampak buruk 
pada kesehatan dan sebaiknya kamu 
mengurangi mengonsumsi boba atau 
bubble tea. Atau jika kamu ingin 

meminumnya, kamu bisa membeli 
boba atau bubble tea dengan meminta 
jumlah gula sedikit saja.

Minuman Energi
Siapa nih diantara kamu yang 

sedang diet dan sedang mengonsumsi 
minuman energi yang mengandung 
protein atau protein shake? Nah, 
ternyata protein shake memiliki 
kandungan kalori sebanyak 200 kalori.

Minuman ini diklaim dapat 
membantu mengisi tenaga yang abis 
dan pengganti makanan. Namun, ada 
baiknya untuk memperhatikan kalori 
yang diminum dan membaca label 
kemasan. Mengonsumsi minuman 
energi terlalu sering dapat berdampak 
pada peningkatan inflamasi yang 
mungkin terjadi pada tubuh.

Alkohol
Alkohol merupakan minuman 

yang sebaiknya kamu hindari, karena 
mengandung kalori tinggi dan dapat 
berdampak buruk apabila kamu sering 
mengonsumsinya.  Berdasarkan 
penelitian, sebotol bir alkohol 
mengandung kalori sebanyak 208 
kalori yang cukup untuk membuat 
penumpukan lemak di dalam tubuh, 
alhasil ini tidak akan baik untuk 
tubuhmu.

Itulah beberapa minuman yang 
sering ditemui dan juga serta 
dikonsumsi yang menyumbang 
banyak kalori. Ada baiknya untuk 
mengurangi dan menghindarinya ya, 
B e a u t i e s .  Te t a p  p r i o r i t a s k a n  
kesehatan tubuhmu ya! (berbagai 
sumber/dya).

(Ilustrasi)
Beberapa	minuman	sehari-hari	yang	
menyumbang	banyak	kalori.
Foto-foto : berbagai sumber



DI	 ERA	 digitalisasi dan tren hybrid 
karena adanya virus Covid-19 
presentasi jarak jauh sering kali 
dilakukan. Template PowerPoint 
(PPT) yang menarik menjadi pilihan 
agar tidak membosankan. Ada 
beberapa situs download template 
PPT gratis yang bisa Anda coba.

Siapa yang tak  kenal PowerPoins? 
PowerPoint merupakan program 
keluaran Microsoft yang digunakan 
khusus untuk presentasi, baik untuk 
keperluan sekolah maupun kerja.

PowerPoint umumnya digunakan 
untuk membuat presentasi jadi lebih 
mudah dipahami. PowerPoint biasa-
nya hanya menyajikan poin-poin 
penting presentasi, yang kemudian 
akan diperjelas oleh orang yang 
mempresentasikan.

Hanya saja, beberapa template 
bawaan yang ada di PowerPoint masih 
terkesan kaku dan membosankan. 
Demi membuat presentasi jadi lebih 
menarik, Anda bisa menggunakan 
template-template yang tersedia di 
internet.Tak selalu berbayar, beberapa 
situs juga menghadirkan pilihan 
template yang bisa diunduh secara 
cuma-cuma. Berikut rekomendasi 
situsnya.

Slides	Go
Slides Go menyajikan berbagai 

template PPT. Beberapa di antaranya 
bisa didapatkan secara cuma-cuma, 
beberapa lainnya didapatkan secara 
berbayar.Anda bisa mendapatkan 
beberapa template PPT gratis di situs 
ini. Template bisa dipilih sesuai skema 
warna yang diinginkan atau tema, 
mulai dari anime hingga vintage.

Untuk bisa mengunduh template, 

Anda akan diminta melakukan 
registrasi terlebih dahulu. Anda bisa 
registrasi menggunakan akun Google.

Slides	Carnival
Situs download template PPT 

gratis berikutnya adalah Slides 
Carnival. Situs ini menyediakan 
berbagai macam template menarik. 
Sama seperti Slides Go, template di 
Slides Carnival bisa dipilih berdasar-
kan skema warna dan tema, mulai dari 
formal hingga yang cocok untuk 
keperluan bisnis.Berbagai template di 
sini bisa didapatkan secara gratis, 
tanpa registrasi dan batasan jumlah 
unduh.

Hi	Slide
Hi Slide merupakan situs penyedia 

template PPT asal Finlandia. Di situs 
ini, tersedia berbagai template, baik 
yang gratis maupun berlangganan. 
Untuk mendapatkannya pun cukup 
mudah. Pilih template gratis yang 
tersedia, lalu klik untuk mengunduh. 
Anda kemudian akan dibawa ke laman 
Dropbox untuk mengunduhnya.

24	Slides
Sama seperti yang lainnya, 24 

Sl ides menghadirkan berbagai  

kalangan milenial untuk membantu 
membuat berbagai produk desain. 
Canva menyediakan ribuan template 
yang bisa Anda unduh. Anda bisa 
memilihnya berdasarkan gaya, mulai 
dari minimalis hingga yang penuh 
warna. Atau, berdasarkan tema. 
(berbagai sumber/dya)

template PPT gratis yang bisa Anda 
unduh.Anda bisa mendapatkan 
template untuk berbagai kebutuhan 
presentasi. Mulai dari presentasi yang 
memperlihatkan timeline, proses, dan 
masih banyak lagi.Namun, untuk bisa 
mengunduh template, Anda harus 
melakukan registrasi terlebih dahulu.

Canva
Canva boleh jadi situs download 

template PPT gratis yang paling 
populer. Situs ini telah populer di 
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(Ilustrasi)
Beberapa	situs	yang	hadirkan	pilihan	template	
yang	bisa	diunduh	secara	cuma-cuma.
Foto-foto :Berbagai Sumber 



Bikin Kulit Glowing, Buah Ini 
Belum Familiar untuk Skincare
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MESKIPUN skincare dengan active 
ingredients sedang sangat disukai oleh 
khalayak ramai, namun skincare 
dengan kandungan buah punya 
penggemarnya sendiri. Buah-buahan 
memang sangat baik bagi tubuh dan 
kulit kita. Untuk bikin kulit bercahaya 
sehat, buah bisa kamu andalkan 
sehari-hari, nggak hanya dikonsumsi 
saja, tapi juga digunakan dalam bentuk 
skincare. Lemon, strawberry, alpukat, 
cherry, pepaya, kiwi, blueberry, acai 
berry, goji berry, cranberry, pomegranate, 
bahkan bengkoang sudah sangat 
sering dipakai sebagai kandungan 
skincare.

Namun, ada beberapa buah yang 
jarang kamu temui di dunia skincare, 
bahkan mungkin kamu baru men-
dengar namanya. Padahal, buah-buah 
ini punya segudang nutrisi yang baik 
untuk kulit, lho. Apa saja?

Guava
Buah guava atau jambu batu punya 

vitamin C dan antioksidan yang sangat 
tinggi. Bahkan, kandungan vitamin C-
nya jauh lebih tinggi dibandingkan 
jeruk, lho! Artinya, buah ini bisa bikin 
kulit lebih bernutrisi, terlihat segar, 
dan awet muda.

Baru-baru ini, brand skincare hits 
asal Korea, Glow Recipe meluncurkan 
produk terbarunya, Guava Vitamin C 
Dark Spot Serum yang berfungsi 
mencerahkan kulit dan mengurangi 
hiperpigmentasi. Selain mengandung 
5 jenis vitamin C dan guava, produk ini 
juga dilengkapi dengan Tranexamic 
Acid dan Ferulic Acid untuk bikin kulit 
semakin glowing. Formulanya stabil, 
dengan cairan gel yang silky yang 
mudah meresap. 

Aman untuk dipakai pagi dan 
malam hari. Glow Recipe memang 
konsisten dengan konsep buah-
buahan sejak pertama kemunculan-
nya. Mulai dari skincare dengan 
kandungan utama semangka, nanas, 
alpukat, hingga plum sudah mereka 
miliki sebelumnya.

Alpine Berry
Alpine berry sesungguhnya adalah 

jenis strawberry, namun tampilannya 
cukup berbeda dengan strawberry 
biasanya. Jauh lebih kecil dan bersisik, 
pohonnya pun lebih kurus dan tinggi. 
Buah beri apapun, sangat tinggi 
kandungan vitamin C dan antiok-
sidannya, sehingga Alpine berry juga 
bisa berperan menutrisi kulit, bikin 
kulit lebih kenyal dan terlindungi.

Brand yang menggunakan Alpine 
berry sebagai kandungan utama 
skincare adalah Primera, lagi-lagi 
brand asal Korea. Primera Alpine 
Berry Watery Cream ini water-based, 

bebas paraben dan sulfat. Sangat 
menghidrasi sekaligus bisa membantu 
menenangkan kulit. Cocok juga untuk 
kulit yang berminyak, karena 100% 
oil-free.

Fig/Tin
Siapa yang suka makan buah fig 

atau buah tin? Buah satu ini memang 
nggak banyak di Indonesia, karena 
lebih tumbuh subur di kawasan 
Mediterania. Tahukah kamu kalau 
buah fig tergolong keluarga mulberry 
(Moraceae)? Nutrisi yang ada di dalam 
buah fig bisa membantu menyeimbang- 
kan kadar sebum, mencegah per-
tumbuhan melanin, hingga mencegah 
kekeringan (epidermal water loss). 
Keren, kan?

Namun, terpantau baru beberapa 
brand saja yang menggunakan buah fig 
sebagai kandungan skincare. Kamu 
bisa mencoba brand Korea, I'm From, 
yang punya varian Fig Boosing 
Essence, Fig Scrub Mask, dan Fig 
Cleansing Balm. Dari brand lokal ada 
Beneath by Bhumi Dear Doris Skin 
Prep, toner yang mengandung buah 
fig, yuja, mandarin orang peel, 
Saccharomyces Ferment, dan Japanese 
Pagoda Tree untuk bikin kulit lebih 
lembap dan cerah.

Belimbing
Sebagai orang Indonesia, kamu 

pasti nggak asing dengan buah satu ini. 
Kandungan vitamin B dan vitamin C 

pada buah belimbing bisa merawat 
dan menyembuhkan kondisi kulit dan 
rambut yang sedang tidak baik, karena 
mengandung antioksidan seperti 
quercet dan gallic acid yang punya 
kemampuan anti-inflamasi.

Sayangnya, produk dengan bahan 
utama belimbing belum marak nih di 
pasaran. Kamu bisa menemukannya di 
produk Sensatia Botanicals Nurturing 
Body Lotion yang menggabungkan 
ekstrak belimbing, geranium, dan 
m a w a r,  u n t u k  m e l e m b a p k a n ,  
m e n g e n c a n g k a n ,  s e k a l i g u s  
melindungi kulit dari radikal bebas. 
Aromanya yang citrusy pasti bikin 
kamu lebih segar! Ada juga lho produk 
The Body Shop Clementine and 
Starfruit Hair and Body Mist yang 
serbaguna.

Manggis
Buah super satu ini sangat kaya 

manfaat untuk kulit, mulai dari 
melembapkan, mengencangkan, anti-
inflamasi, bikin kulit bebas stres, 
hingga membantu meredakan eczema. 
Sederet kehebatan tersebut nggak 
hanya diperoleh dari buah manggisnya 
saja, tapi juga kulit manggisnya.

Karena manggis merupakan buah 
t r o p i s ,  b r a n d  s k i n c a r e  y a n g  
menggunakan manggis sebagai bahan 
utama juga belum banyak, hanya 
beberapa dari Asia, contohnya Safi 
Naturally Bright Brightening Cream, 
moisturizer yang bisa kamu andalkan 
untuk membantu mencerahkan kulit, 

dan It's Skin Tropical Sunstick yang 
praktis dan punya SPF tinggi untuk 
melindungi kulit sehari-hari.

Nah, itulah kelima buah-buahan 
yang bisa bikin kulit lebih glowing, 
kenyal, dan sehat, namun belum 
banyak terdengar sebagai kandungan 
skincare. Mana yang paling menarik 
menurut kamu? (berbagai sumber/ 
dya)

Manggis

Belimbing

Fig/Tin

Alpine Berry

Guava

(Ilustrasi)
Buah-buah	yang	punya	segudang	nutrisi	
yang	baik	untuk	kulit
Foto-foto : Berbagai Sumber



Maaf,	Indonesia	Juga	Stop	...(dari	hal	1)

PRESIDEN Joko Widodo (Jokowi) 
kembali menegaskan akan menyetop 
ekspor tambang bahan mentah yakni 
bauksit pada 2022 ini. Selanjutnya, 
pada 2023 ekspor konsentrat tembaga 
juga akan distop."Tahun ini segera kita 
akan stop bahan mentah bauksit. 
Tahun depan kita setop bahan mentah 
tembaga," ungkap Jokowi dalam acara 
HUT PDI Perjuangan, Senin (10/1). . 

Hal ini  menyusul keputusan 
penghentian ekspor bahan mentah 
atau bijih nikel pada 2020. Presiden 
menyebut, hilirisasi ini sangat di-
butuhkan untuk menambah lapangan 
kerja dan menyejahterakan masya-
rakat. "Karena dampak hilirisasi 
industri ini sangat besar. Selain mem-
buka lapangan kerja untuk rakyat akan 
memberikan nilai tambah yang besar," 
ujarnya.

Dengan demikian, Jokowi me-
yakini hilirisasi SDA di tanah air akan 
mampu menciptakan kemandirian 
bangsa."Pemerintah juga terus ber-
komitmen dan bekerja keras untuk 
membangun kemandirian bangsa dan 
memperkokoh kepemimpinan Indo-
nesia di internasional. Hilirisasi 
industri akan terus ditingkatkan 
karena kita tidak ingin sejak VOC kita 
mengirim bahan mentah ke luar 
negeri," pungkasnya.

Lantas, kapan tepatnya pelarangan 
ekspor bauksit ini akan dilakukan? 
B i l a  m e n i l i k  p a d a  p e r a t u r a n 
perundang-undangan yang ada saat 
ini ,  larangan ekspor komoditas 
mentah, termasuk bauksit, berlaku 
s e t i d a k nya  p a d a  1 0  J u n i  2 0 2 3 
mendatang. Hal ini tertuang dalam 
Undang-Undang No.3 tahun 2020 
tentang Pertambangan Mineral dan 
Batu Bara (UU Minerba).

UU Minerba sendiri mengatur 
ekspor mineral yang belum dimurni-
kan seperti konsentrat dibatasi hanya 
tiga tahun sejak UU ini berlaku pada 10 
J u n i  2 0 2 0 .  T i ga  t a h u n  s e te l a h 
diundangkan artinya pelarangan 
ekspor bahan mentah dan konsentrat 

mineral berlaku mulai 10 Juni 2023 
mendatang.

Jika Presiden meminta larangan 
ekspor bauksit ini dipercepat, maka 
dari itu artinya harus ada regulasi yang 
menyatakan bahwa larangan untuk 
ekspor bauksit berlaku mulai tahun 
2022.

Miliki	Cadangan	Terbesar	ke-6	
Terpisah,  Sugeng Mujiyanto, 

Direktur Pembinaan Pengusahaan 
Mineral Direktorat Jenderal Mineral 
dan Batu Bara (Ditjen Minerba) 
Kementerian Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM), mengakui bahwa 
sampai  saat  ini  regulasi  untuk 
melarang ekspor bauksit mulai 2022 
belum ada.

Pihaknya pun masih mengkaji 
terkait kebijakan ini ke depannya. 
"Sampai saat ini pemegang regulasi 
belum ada, regulasi untuk melarang 
ekspor bauksit, sedang kita kaji untuk 
kebijakan ke depannya," ungkapnya 
saat konferensi pers, Selasa (21/ 
12/2021).

Perlu diketahui ,  permintaan 
larangan ekspor bauksit oleh Presiden 
Jokowi ini sempat beberapa kali di-
lontarkan, termasuk saat Pertemuan 
Tahunan Bank Indonesia, 24 November 
2021 lalu.Menurutnya, ini perlu di-
lakukan agar Indonesia tidak lagi 
menjual bahan mentah, melainkan 
harus bernilai tambah terlebih dahulu 
setelah melalui proses pengolahan dan 
pemurnian di dalam negeri. Dengan 
demikian, negara dan rakyat akan 
mendapatkan keuntungan lebih besar 
dibandingkan hanya menjual bahan 
mentah.Adapun jumlah cadangan 
bauksit Indonesia merupakan ter-
besar keenam di dunia.

Berdasarkan data Booklet Bauksit 
2020 yang dirilis Kementerian Energi 
dan Sumber Daya Mineral (ESDM), 
pada 2019 produksi bauksit Indonesia 
tercatat mencapai sekitar 16 juta ton. 
Jumlah ini merupakan 4,3% dari total 
produksi bijih bauksit dunia yang 
mencapai 370 juta ton.

"Pada tahun 2019 Indonesia 
produsen bijih bauksit terbesar 

sebesar 36,9 juta ton per tahun," 
lanjutnya.

Filipina	Terimbas
Pemerintah Indonesia melarang 

ekspor batu bara per 1 Januari 2022 
menyusul krisis yang dialami PT PLN 
(Persero). Dikhawatirkan listrik untuk 
10 juta pelanggan PLN terganggu 
apabila ekspor batu bara tak disetop. 
Sebelum Filipina, Jepang dan Korea 
Selatan (Korsel) juga telah meng-
ajukan permintaan agar Indonesia 
mencabut larangan ekspor batu bara.

Dikutip dari Reuters, Senin (10/1), 
permintaan Filipina disampaikan Cusi 
dalam surat yang dikirim melalui 
Departemen Luar Negeri kepada 
Menteri Energi dan Sumber Daya 
Mineral Indonesia, Arifin Tasrif.

Cusi telah meminta departemen 
luar negeri untuk menengahi dan 
mengajukan banding atas nama 
Filipina melalui mekanisme kerja 
sama ASEAN.Larangan tersebut 
mendorong harga batu bara di Cina 
dan Australia lebih tinggi minggu lalu, 
sementara sejumlah kapal yang 
dijadwalkan untuk membawa batu 
bara ke pembeli utama seperti Jepang, 
Cina, Korea Selatan dan India tertahan 
di Kalimantan, pelabuhan batu bara 
utama Indonesia.

Filipina, yang masih sangat ber-
gantung pada batu bara untuk pem-
bangkit listrik, membeli sebagian 
besar kebutuhannya dari Indonesia, 
dan beberapa negara seperti Australia 
dan Vietnam.Hampir 70 persen dari 
42,5 juta ton pasokan batu bara 
Filipina pada tahun 2020 dipenuhi 
dari impor. Listrik yang dihasilkan oleh 
batu bara sekitar 60 persen dari 
bauran listrik Filipina, dan pada tahun 
2021 negara tersebut mengimpor 2,3 
juta ton per bulan dari Indonesia untuk 
bahan bakar pembangkit listriknya.

Senator Win Gatchalian, yang me-
ngepalai komite energi Senat, telah 
meminta departemen energi untuk 
menyiapkan langkah-langkah darurat 
karena larangan ekspor, termasuk 
m e n c a r i  p e m a s o k  p o t e n s i a l 
lainnya.(ashar,reuters,ist,ant/dya)

keenam dunia," tulis Booklet Bauksit 
2020 tersebut.

Data tersebut menyebutkan bahwa 
ekspor bauksit Indonesia pada 2019 
mencapai 16,1 juta ton, sementara 
yang digunakan untuk pabrik peng-
olahan bauksit menjadi alumina ter-
catat sekitar 2,9 juta ton bijih bauksit 
per tahun.

Ini berarti, sebagian besar bijih 
bauksit yang dihasilkan di dalam 
negeri masih diekspor.Masih rendah-
nya penyerapan bauksit di dalam 
negeri ini disebabkan oleh masih 
sedikitnya pabrik pengolahan bauksit 
di Tanah Air.

Berdasarkan data Kementerian 
ESDM, saat ini baru terdapat dua 
smelter bauksit menjadi alumina yang 
telah beroperasi, yaitu Smelter Grade 
Alumina (SGA) yang dioperasikan PT 
Well Harvest Winning AR dan smelter 
Chemical Garde Alumina (CGA) yang 
dioperasikan PT Indonesia Chemical 
Alumina,  anak usaha PT Aneka 
Tambang Tbk (ANTM).

Ke depannya, pemerintah me-
nargetkan pembangunan 12 smelter 
alumina baru. Bila itu tuntas dibangun 
dan mulai beroperasi, maka kapasitas 
input bijih bisa melonjak menjadi 35 
juta ton per tahun."Sedangkan, ter-
dapat 12 pabrik pemurnian alumina 
yang masih dalam tahap konstruksi 
dengan kapasitas input bijih bauksit 
mencapai lebih dari 35 juta ton per 
tahun," ungkap Direktur Pembinaan 
Program Minerba Kementerian Energi 
dan Sumber Daya Mineral (ESDM) 
Sunindyo Suryo. 

Bila itu terealisasi, maka me-
nurutnya diperkirakan cadangan bijih 
bauksit Indonesia bisa cukup untuk 78 
tahun. Namun ke depannya, pihaknya 
tetap terus mendorong eksplorasi, 
sehingga cadangan bauksit ini se-
makin meningkat  dan semakin 
panjang umur cadangannya.

Peningkatan cadangan ini akan 
dilakukan melalui kegiatan eksplorasi 
dan verifikasi data dan sumber daya 
dan cadangan."Peningkatan kegiatan 
eksplorasi bijih bauksit diperlukan 
karena umur cadangannya berkisar 78 
tahun pada laju konsumsi bijih kering 
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SUMATRA

SD Biji : 655 Juta
SD Logam : 0,34
CD Biji : - 
CD Logam : -

Tembaga

SD Biji : 655 
SD Logam :109
CD Biji : 511
CD Logam : 36,8

Bauksit

JAWA

SD Biji : 3153,17
SD Logam : 12,36
CD Biji : 11,25 
CD Logam : 0,04

Tembaga

SD Biji : 90.7
SD Logam : 0
CD Biji : 0
CD Logam : 0

Bauksit

KALIMANTAN

SD Biji : 2890,94
SD Logam : 3,84
CD Biji : 36,50 
CD Logam : 0,20

Tembaga

SD Biji : 3131
SD Logam : 1241
CD Biji : 2357
CD Logam : 703

Bauksit
SULAWESI

SD Biji : 491,61
SD Logam : 1,92
CD Biji : 217,72
CD Logam : 1,02

Tembaga MALUKU

SD Biji : 280,67
SD Logam : 0,69
CD Biji : 12,97
CD Logam : 0,25

Tembaga

PAPUA

SD Biji :3389
SD Logam :19,83
CD Biji : 1869
CD Logam : 20,38

Tembaga

PAPUA

SD Biji :4488,01
SD Logam :24,70

Tembaga

CD Biji : 484,20
CD Logam : 1,91

SUMBERDAYA DAN 
CADANGAN TEMBAGA 

DAN BAUKSIT DI INDONESIA

KET
- Cadangan Bauksit terbesar di 
Indonesia di kalimantan barat

- Cadangan Biji Tembaga sebagian 
besar di Papua yaitu 71% 

KET
SD = Sumber Daya

CD = Cadangan 
Satuan = Jutaan Ton



SKENARIO UMRAH
Bagi Jamaah Indonesia

Saat di arab saudi
Karantina selama 3 hari

Pelaksanaan ibadah umrah selama 9 hari (termasuk 
perjalan PP)

Akomodasi diisi 2 orang per kamar, makanan di 
sajikan dalam kemasan, transportasi mengikuti 
ketentuan Arab Saudi)

Ibadah umrah 1 kali, salat 5 waktu di Masjidil Haram & 
bebas salat 5 waktu di Masjid Nabawi

Tes PCR negatif sebelum meninggalkan Arab Saudi

Sumber	:	Menteri	Agama	Republik	Indonesia

pada Senin (10/1) untuk pertama 
kalinya menembus 1,03 juta angka 
infeksi kumulatif.Kenaikan ini sendiri 
didorong oleh tren infeksi yang 
meledak dalam tiga minggu terakhir 
sejak pertengahan Desember lalu. 
Mengutip data milik Our World in Data 
dan Wikipedia,  pada 9 Januari , 
Australia melaporkan 73.059 kasus 
infeksi harian baru.

Ini kenaikan sebanyak hampir 
4 .000% atau 40 kal i  l ipat  b i la 
dibandingkan dengan 14 Desember 
lalu. Kala itu, kasus infeksi harian 
Australia masih berada di angka 2 ribu 
kasus.

Secara geografis, kenaikan di-
motori oleh dua negara bagian ter-
padat yakni New South Wales dan juga 
Victoria. Pada Senin, kedua negara 
bagian itu melaporkan 55 ribu kasus 
baru secara gabungan.Untuk meng-
hambat laju infeksi, Negeri Kanguru ini 
kembali memberlakukan aturan ketat 
perbatasan. Salah satu yang menjadi 
korban dari peraturan ini adalah 
bintang tenis Novak Djokovic yang 
ditolak visanya akibat status vaksinasi.

Sementara itu, ledakan ini sendiri 
membuat beberapa fasilitas kesehatan 
negara di Selatan Bumi itu mulai 
kewalahan. Reuters melaporkan 
bahwa hal ini diperparah akibat aturan 
isolasi bagi warga yang terkena kontak 
erat.

Untuk mempercepat vaksinasi, 
negara dengan 30 juta penduduk itu 
akan mulai menawarkan dosis vaksin 
Pfizer untuk 2,3 juta anak berusia lima 
hingga 11 tahun. Sejauh ini sendiri, 
cakupan vaksinasi Australia telah 
menjangkau 92% penduduk berusia 
16 tahun ke atas."Ada cukup vaksin dan 
ada cukup titik distribusi, ini hanya 
tentang sedikit kesabaran," ujar kepala 
satuan tugas vaksinasi ,  Letnan 
J e n d e ra l  J o h n  Fre we n ,  ke p a d a 
Australian Broadcasting Corp. (reutres, 
ashar,ant/dya)

 

RIYADH-Kasus infeksi Covid-19 di 
Arab Saudi kembali 'meledak' dengan 
kenaikan mencapai 53 kali lipat. 
Jemaah umrah termasuk dari Indo-
nesia diminta waspada dengan me-
nerapkan protokol kesehatan (prokes) 
ketat. Untuk diketahui 414 jemaah 
telah berangkat sebagai kelompok 
perdana umrah tahun ini

Dikutip Senin (10/1), negara yang 
dipimpin Raja Salman bin Abdulaziz Al 
Saud itu mencatatkan 3.460 kasus 
harian baru per Minggu (9/1).Jumlah 
ini sendiri jauh lebih tinggi dibanding-
kan pada pertengahan Desember lalu. 
Mengutip Bank Data John Hopkins 
University, Saudi melaporkan hanya 
65 kasus infeksi saja pada 14 Desember 
lalu dan bila dibandingkan, infeksi kali 
ini meningkat hingga 53 kali lipat.

Lonjakan ini sendiri terjadi saat 
beberapa negara mulai mengizinkan 
warganya untuk melakukan ibadah 
umrah. Indonesia pada Sabtu, juga 
memberangkatkan sebanyak 419 
jemaah umrah ke Tanah Suci Mekkah, 
Arab Saudi.

Direktur Jenderal Penyeleng-
garaan Haji dan Umrah (PHU) Ke-
menterian Agama Hilman Latief me-
nyebut pemberangkatan jemaah itu 
telah mengikuti prosedur One Gate 
Policy (Kebijakan Satu Pintu). Ini me-
rupakan kebijakan sistem pem-
berangkatan jemaah secara terpusat 
yang telah ditetapkan Kementerian 
Agama yang mengatur mulai dari 
pemeriksaan kesehatan, tes PCR/ 
SWAB, pengecekan status vaksinasi, 
keimigrasian, hingga pengurusan 
dokumen lainnya.

Meski begitu,  negara-negara 
lainnya telah mengalami lonjakan 
kasus akibat ibadah umrah. Malaysia 
pada beberapa waktu lalu men-
dapatkan 30 kasus varian Omicron 
dari jemaaah umrah yang pulang dari 
Saudi.

Akibat hal ini, Kementerian Ke-
sehatan Malaysia menempatkan Arab 
Saudi dalam negara berisiko tinggi. 
Hal ini membuat pelancong yang 
masuk dari Arab Saudi harus melalui 

karantina yang ketat dengan di-
lengkapi pelacak digital.Sementara itu, 
mengutip Worldometers, Arab Saudi 
mencatat 23.246 kasus aktif dengan 
141 serius. Negara itu total mencatat 
3.460 kasus dengan 8.893 kematian.

Di sisi lain, Menko Marves Luhut 
Binsar Panjaitan memastikan masa 
karantina terhadap 414 jemaah umrah 
ketika pulang ke Indonesia akan 
dilakukan selama 7 hari. Hal tersebut 
untuk mencegah adanya penularan 
corona seusai pulang beribadah dari 
tanah suci."Tujuh hari, kan buat 
keamanan kita semua, keamanan yang 
bersangkutan, keamanan kita semua 
lah, iya kan?" kata Luhut kepada awak 
media, Senin (10/1).

Diketahui, saat ini kasus omicron 
di Indonesia tertinggi datang dari Arab 
Saudi. Terkait hal tersebut, Luhut me-
ngatakan sudah tak mungkin men-
cegah jemaah karena sudah berangkat. 
Sehingga akan memaksimalkan pen-
cegahan dengan karantina."Kan sudah 
berangkat, masa disuruh mundur lagi," 

Corona Saudi 'Meledak' 
53 Kali Lipat, Jemaah RI Waspada!
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ucap dia.
Diketahui, masa karantina 7 hari 

ini sesuai dengan Surat Edaran Nomor 
1 Tahun 2022 Tentang Protokol 
Kesehatan Perjalanan Luar Negeri 
Pada Masa Pandemi Corona Virus 
Disease (COVID-19).

Dalam surat yang ditandatangani 
pada 4 Januari 2021 itu tertuang masa 
karantina bagi pelaku perjalanan luar 
negeri ialah 7-10 hari.Karantina 10 
hari berlaku bagi WNI yang datang 
dari  14 negara yang mendapat 
larangan masuk RI.

Adapun 14 negara itu ialah Afrika 
Selatan, Botswana, Norwegia, Prancis, 
Angola, Zambia, Zimbabwe, Malawi, 
Mozambique, Namibia, Eswatini, 
Lesotho, Inggris, dan Denmark. Sedang- 
kan karantina 7 hari berlaku bagi WNI 
dan WNA yang datang dari luar 14 
negara tersebut, termasuk Arab Saudi.

Australia	Naik	4.000%
Sementara di Australia corona 

(Ilustrasi)	Arab	Saudi	siapkan	34	jalur	untuk	jemaah	umrah	di	area	tawaf	dengan	mengatur	
jarak	di	tengah	naiknya	kasus	Covid-19	terutama	varian	Omicron.	(Foto.Dok)
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